

—  
 REDACTION,  
 ADMINISTRATION  
 IMPRIMERIE  
 PATRICE UMUMBA  
 2ème ETAGE  
 B. P. 341  
 TEL : 51 50  
 CONAKRY  
 REPUBLIQUE  
 DE GUINEE  
 —

# HOROYA

Directeur Politique  
 Léon MAKA  
 Directeur de Publication :  
 Mamadi KEITA

Directeur :  
 Fodé BERETE

HUITIEME ANNEE 1968

Samedi 9 mars 1968

No 1420

1 pages 25 francs

## Sous le signe de « Produire pour se suffire » pour le succès de l'année agricole LES ASSISES DU C.N.R. ONT DEBUTE HIER AU PALAIS DU PEUPLE SOUS LA PRESIDENCE DU RESPONSABLE SUPREME DE LA REVOLUTION LE CAMARADE AHMED SEKOU TOURE

### EDITORIAL: DE LA LIBERATION DU COLONIALISME, A LA LIBERATION DE L'ANALPHABETISME

Le Parti Démocratique de Guinée est le Parti de la démystification coloniale. Son action méthodique et persévérante a transformé le colonisé d'hier dont l'horizon ne dépassait pas le cadre de son ethnicité, en un homme fier d'appartenir à la Nation Guinéenne et conscient que la construction de son pays repose sur ses épaules.

C'est la raison pour laquelle il fait siens les mots d'ordre « compter sur soi-même » et « vaincre l'analphabétisme ».

Oui, le guinéen a compris qu'il n'y a pas de race supérieure ni de peuple inférieur.

Il y a l'homme, le peuple qui lutte pour maîtriser la nature afin de rendre sa vie de jour en jour meilleure par son travail producteur et créateur résultat de l'accumulation des expériences acquises au cours de ce combat gigantesque.

Il sait que c'est dans cette lutte âpre et permanente pour l'existence que l'homme est devenu loup pour l'homme, qu'il y a des exploités et des exploités, qu'il a été colonisé, bref que l'Afrique et l'Asie ont été

Suite en page 2

Le Responsable Suprême de la Révolution, le camarade bien aimé Ahmed Sékou Touré a solennellement ouvert, vendredi 8 mars 1968 au Palais du Peuple, la première session 1968 du Conseil National de la Révolution.

Dans le magistral discours d'orientation des débats, le Responsable Suprême de la Révolution a tout d'abord rappelé les tâches essentielles qui ont été prescrites au CNR par le 8e Congrès du PDG et les deux dernières sessions du Comité Central du Parti

Avec force notre camarade bien aimé Ahmed Sékou Touré a dégagé l'idée fondamentale qui s'attachait au 8e Congrès : la ferme volonté du vaillant peuple de Guinée de créer toutes les conditions indispensables à la Révolution.

« Il s'agit, a lancé notre leader, de radicaliser la Révolution ».

Cette idée dynamique doit préciser la nature de l'action qui conduit le peuple à élever son niveau de compréhension et sa capacité de production et donc de développement. « Cela signifie, a dit le camarade Ahmed Sékou Touré, purifier le PDG, le soustraire à l'influence de tous ceux qui pourraient réduire le mouvement révolutionnaire de notre peuple ». Il est question donc de mieux adapter la structure de l'Etat prescrite par le Parti afin de renforcer le pouvoir du peuple.

Poursuivant l'idée, le Responsable Suprême de la Révolution a posé dans toute sa puissance le problème du Pouvoir Révolutionnaire Local (P.R.L.) dont l'organisation relève d'une confiance absolue dans les destinées de la nation et des capacités créatrices du peuple de

Guinée. « C'est la racine de la Révolution, la Révolution du peuple ».

Après avoir attiré l'attention de l'assistance sur le souci du BPN de voir s'installer dans tous nos villages le Pouvoir Révolutionnaire Local le camarade Ahmed Sékou Touré a invité les membres du CNR à exécuter fidèlement les décisions issues des instances du Parti Démocratique de Guinée.

« L'année agricole doit connaître une véritable réussite pour le grand bien de notre peuple » a souligné le Responsa-

ble Suprême de la Révolution dans son brillant discours d'ouverture de la 1ère session 1968 du CNR. Le 8e Congrès national du PDG a décidé le développement de notre économie rurale qui demeure le support de l'industrialisation de notre pays. En cela, la terre de Guinée recelle toutes les richesses dont le peuple a besoin. « Nous devons faire de la présente session du CNR une véritable réussite de l'année agricole 1968 pour rendre effectif le mot d'ordre de notre Parti « Produire pour se

(Suite en page 3)

### « Les jeunes sont toujours disposés pour l'action »

A souligné le Dr. Mamouna Touré à la clôture du 5e congrès national de la J. R. D. A.

Camarades jeunes,

A l'occasion de la clôture solennelle de votre Congrès, lequel vient de concrétiser par des décisions hardies votre engagement dans l'action révolutionnaire que dirige le Parti Démocratique de Guinée, le B.P.N. a décidé de procéder à la remise des coupes obtenues par les troupes fédérales primées au cours de la Quinzaine Artistique et Culturelle 1967.

Qu'il me soit permis, au nom du Bureau Politique National, d'adresser nos chaleureuses félicitations aux troupes qui se sont distinguées au cours des activités artistiques et culturelles de l'année, et l'ensemble des sections culturelles de la J.R.D.A. dont les activités militantes ont été parmi les plus dynamiques, les plus développées et les plus positives dans la période écoulée.

Nous rendons un sincère hommage à tous nos jeunes artistes et aussi à leurs responsables, dont le dévouement et l'engagement révolutionnaire nous permettent aujourd'hui de nous classer au premier rang des pays africains indépendants, dans le domaine des activités culturelles et de la réhabilitation de la Culture et de l'Art africains.

Nous devons à cette occasion signaler à nouveau l'importance des activités artistiques et culturelles dans l'ensemble de nos activités au sein du Parti, car de nombreux responsables du Parti et de l'Etat considèrent encore les activités artistiques et culturelles comme secondaires ou même futiles. Or, le développement de l'art et de la culture, la remise en honneur de

Suite en page 4

# LA VIE DANS LA NATION

## EDITORIAL

Suite de la 1ère page

dépêchées, que le continent américain quant à lui a perdu sa teinte initiale sous la ruée d'aventuriers armés jusqu'aux dents qui déferlant de l'Europe, poussaient devant eux des millions d'Africains le carcan de la servitude au cou.

A l'Ecole du P.D.G., le Guinéen a compris qu'à Berlin, les exploiters se sont effectivement entendus comme larrons en foire et leurs forfaits accomplis, chacun dans son secteur s'est organisé à désorganiser les populations en leur imposant des structures politiques, économiques et sociales, support de leur domination étayée par les baïonnettes et la mystification.

Sous l'impulsion du Parti Démocratique de Guinée, l'organisation du Peuple de Guinée effraya le colonisateur.

Il remplit les prisons. Le peuple marcha contre elles et en défonça les portes.

Il arma le bras de ses complices féodaux.

Le peuple exigea que justice soit rendue et assiégeant leurs « tribunaux » obtenait la condamnation des assassins.

Fini le mythe de l'oeuvre civilisatrice et bienfaitrice de la colonisation dont on a trop parlé dans les Conférences Internationales en égrenant sans fin des statistiques fictives élaborées sous l'égide jurait-on de la liberté, de la fraternité et de la solidarité alors qu'avec les réalités baïonnettes et chicottes les peuples étaient dépossédés de leurs richesses naturelles et de leurs terres les plus fertiles.

Grand désarroi ! Mais qu'à cela ne tienne ! Ils veulent gérer leurs propres affaires ? Eh ! Bien qu'ils élisent leurs représentants !

Et c'est ainsi qu'à des peuples à grande majorité analphabète, il fut donné un bulletin de vote dont bien entendu l'on escomptait tirer le plus grand avantage.

Le Parti Démocratique de Guinée donna au peuple le moyen de déjouer tous

les truquages électoraux en estampillant les bulletins de vote de ses candidats de son emblème, SILY, l'éléphant, car le dessin est l'écriture universelle.

De ce passé récent à la date du 1<sup>er</sup> mars 1968, le P.D.G. a inscrit à son actif bien d'actes concrets qui ont déchiré, sous la poussée enthousiaste d'un peuple résolu à assumer son destin, le voile de mystification tendu par le colonisateur et à travers lequel il était certain d'apparaître à ses victimes comme un être supérieur.

En déclenchant la campagne d'alphabétisation, le Parti arrache le dernier lambeau de ce voile hideux.

Plus tôt qu'on ne le pense, le Peuple de Guinée sortira victorieux de cette entreprise historique. Cela ne se confirme-t-il pas par le fait que, du haut de la tribune du Congrès Constitutif des femmes du P.D.G., nos soeurs de Beyla ont clamé leur foi en l'avenir de notre Nation en présentant leurs suggestions dans un rapport écrit en maninka ?

Sur cette lancée, nos jeunes ne sont pas en reste car leur cinquième congrès a reçu le message de ceux de Labé en pular et celui des jeunes de Farmoréah en susu.

Militants et militantes du P.D.G., en avant donc pour l'assaut contre l'obscurantisme afin que grande soit ouverte à notre peuple la porte du Savoir grâce à l'alphabétisation de masse.

Nous, alphabétisés, pompeusement appelés « intellectuels », alphabétisons-nous dans nos langues nationales pour être pleinement totalement, sans restriction aucune, acceptés par notre peuple, car rappelons-le nous : hier, nos frères paysans ne nous appelaient-ils pas et avec combien de sous-estimation : « Foté ra mikhiyé », « tuba bu la mölu », « pörtöbhé » ce qui veut dire littéralement « les hommes des blancs » !

« HOROYA »

## « Les jeunes sont toujours disposés pour l'action »

(Suite de la première page)

notre folklore et la réhabilitation de notre développement est la condition indispensable de la reconnaissance de notre personnalité dans le concert des peuples. Et nous avons tous constaté que le niveau culturel atteint par la JRDA d'une fédération est directement fonction des capacités d'impulsion et d'organisation de ses responsables.

Les jeunes sont toujours disposés pour l'action. Il s'agit de savoir les mobiliser et les organiser. Par ailleurs, toutes nos Régions possèdent des richesses culturelles abondantes, il s'agit de savoir les extirper, les développer et les mettre en scène. Et dans toutes ces actions, qui conditionnent le développement culturel, le rôle du responsable est déterminant.

Vous avez pu remarquer comme nous, que des Fédérations qui n'avaient jamais obtenu de bons résultats dans les compétitions artistiques et culturelles ont émergé cette année et se sont retrouvées dans les premières, parce qu'elles étaient animées par de nouveaux responsables.

Il y a même des cas où nous avons enregistré entre la semaine artistique et la quinzaine, une transformation qualitative prodigieuse du programme artistique de la fédération à la suite de l'arrivée de nouveaux responsables. C'est pour cela que nous jugeons utile d'inviter les responsables à s'intéresser de près, et même de très près aux activités de la jeunesse.

Pour nous le premier critère du bon fonctionnement d'une fédération est la qualité de l'organisation de la JRDA, laquelle se révèle dans la qualité de ses manifestations (défilés, productions artistiques etc...)

Nous devons vous dire aussi que, dans le domaine de l'art et de la culture, il est indispensable d'organiser et de maintenir des activités, non pas saisonnières, mais au contraire permanentes. Nous avons à perfectionner sans cesse nos productions artistiques. Dès que nous considérons qu'une ...production est parfaite, sa valeur baisse. Il y a toujours quelque chose à modifier dans un ballet, dans un chœur, dans une pièce de théâtre, modification qui en élève le niveau qualitatif. Il y a surtout toujours quelque chose à enlever et c'est sur

ce dernier point que nous insistons.

Nous avons eu à dire par ailleurs, que nous faisons de la question de durée de production, le problème de l'année. Nous répétons donc que le théâtre ayant comme base artistique son caractère distrayant, les meilleures plaisanteries sont les plus courtes, autrement dit, pour une production donnée, ayant un contenu donné, la durée de production la plus courte donne toujours la meilleure production.

Nous invitons les producteurs et les artistes à réfléchir sur ce principe à en expérimenter l'application. Nous leur garantissons le succès.

Si ceux qui n'ont pas été classés cette année doivent redoubler d'efforts pour obtenir de meilleurs résultats, il faut dire aussi que ceux qui sont classés doivent travailler d'arrache pieds pour maintenir leurs rangs.

Il suffit de regarder le dernier palmarès pour constater qu'il devient difficile dans les compétitions artistiques ... guinéennes, de se maintenir au premier rang, c'est d'ailleurs là un signe de dynamisme que nous ne pouvons qu'encourager.

Nous disons courage aux sections culturelles de la JRDA !

Courage à notre dynamique jeunesse, pour que vive la Révolution.

Et voici maintenant les résultats de la quinzaine artistique et culturelle :

CLASSEMENT GENERAL :	
Troupe Fédérale de Kankan	Coupe d'Honneur 95 points
CLASSEMENT PAR DISCIPLINE	
— Pièce de théâtre :	
Troupe Fédérale de Labé	Coupe de Pièce de théâtre 17 points
BALLET	
Troupe Fédérale de Macenta	Coupe de Ballet 17,50 - "
CHOEUR	
Troupe Fédérale de Faranah	Coupe de chœur 16,50 - "
ORCHESTRE MODERNE	
Troupe Fédérale de Kankan	Coupe d'orchestre moderne 18,50 - "
ORCHESTRE TRADITIONNEL	
Troupe Fédérale de Conakry-II	Coupe d'orchestre traditionnel 16 - "
NUMERO FOLKLORIQUE	
Troupe Fédérale de Mamou	Coupe numéro folklorique 17,25 - "

# LA GUINEE - L'AFRIQUE - LE MONDE

## Les membres du Conseil National de la J. R. D. A.

- |   |   |   |   |
|---|---|---|---|
| 1 - <b>BEYLA</b><br>KOMARA Sékou<br>SIDIBE Kaba<br>CONDE Moriba<br>KOUROUMA Kémoko                  | 12 - <b>FRIA</b><br>Lanciné CAMARA<br>Mamadou SAVANE<br>CISSE Souleymane<br>CAMARA Momo                                   | ZOUMANIGUI David<br>Bago<br>KOUROUMA Moussa<br>Mlle BAH Binta Kanhé                                   | DAFF Mocky<br>Mlle DAWARA Aissata   |
| 2 - <b>BOFFA</b><br>N'DIAYE Mamadou<br>SOUMAH Aly<br>CAMARA Papa<br>KEITA Boubacar                  | 13 - <b>GAOUAL</b><br>DIALLO Diouhé Baïlo<br>DIALLO Malachou<br>DIALLO Fadja<br>SOW Boubacar                              | 23 - <b>MALI</b><br>DIALLO Mamadou Dian<br>SQUARE Ilias<br>DIALLO Chérif<br>Mlle DIALLO Fatimata      | 27 - <b>SIGUIRI</b><br>CAMARA Amadou<br>CONTE Ismaëla<br>BALLO Souleymane<br>Mme CONDE Aawa                     |
| 3 - <b>BOKE</b><br>KEITA Blaise<br>NIANE Ibrahima<br>DIALLO Mamadou<br>Saliou<br>SYLLA Fodé         | 14 - <b>GUECKEDOU</b><br>MILLIMONO Tamba<br>Sosso<br>DIAWARA Yara<br>KAMANO Robert<br>DORE Kazimir                        | 24 - <b>MAMOU</b><br>TOURE Mamadou<br>Mme YOULA Marie<br>TOGBA Moriba<br>Mme TRAORE Kadiatou          | 28 - <b>TELEMELE</b><br>BALDE Oumar<br>CAMARA Diogo<br>DIALLO Kadiatou<br>DORE Cinépolo                         |
| 4 - <b>CONAKRY-I</b><br>BANGOURA Kerfalla<br>KOUYATE Lucény<br>HADIRI Karim<br>SOUMAH Thierno       | 15 - <b>KANKAN</b><br>WAGUE Aboubacar<br>CONDE Sékou Gadiri<br>Mlle CAMARA Fanta<br>CONDE Anta Cheïck                     | 25 - <b>N'ZEREKORE</b><br>KOULIBALY Mamadi<br>MARA Kanfalla<br>LAMA Henri<br>Mlle KOUROUMA<br>Thérèse | 29 - <b>TOUGUE</b><br>BALDE Mamadou<br>Alpha<br>BALDE Mamadou Bélo<br>Mlle DIALLO Issatou<br>Bela<br>SYLLA Fodé |
| 5 - <b>CONAKRY-II</b><br>Kémoko TOURE<br>Amadou DIARRE<br>Mme CISSE Mariama<br>Almamy BANGOURA      | 16 - <b>KEROUANE</b><br>MARAT Alphonse<br>TOUNKARA Ahmed<br>Babou<br>MANSARE Maurice<br>TOURE Youlou                      | 26 - <b>PITA</b><br>KABA Sory<br>BAH Bobo   | 30 - <b>YOMOU</b><br>BAMBA Kedian<br>DIALLO Ibrahima Sory<br>BAYO Fodé<br>TRAORE Mamadi.                        |
| 6 - <b>DABOLA</b><br>KOUYATE Biro<br>Louis AZIADOR<br>SOW Afidou<br>BANGOURA Soril                  | 17 - <b>KINDIA</b><br>SANE Mohamed Lamine<br>CAMARA Abdoul<br>Rahmane<br>DOUMBOUYA Mohamed<br>Mme BANGOURA née<br>M'Bembé |   |   |
| 7 - <b>DALABA</b><br>MANET Aliou<br>DIALLO Thierno Sâadou<br>DIALLO Ibrahima Sory<br>TRAORE Daouda  | 18 - <b>KISSIDOUGOU</b><br>TOURE Faya Mirabeau<br>EDIL Raffi<br>CAMARA Saran<br>CONDE Sidiki                              |   |   |
| 8 - <b>DINGUIRAYE</b><br>DIENG Oumar<br>DIA Tibou<br>OUENDENO Ibrahima<br>CONE Sékou                | 19 - <b>KO'NDARA</b><br>BOIRO Abdoulaye<br>DIABY Mamadou<br>DIALLO El Hadj Oumar<br>BARRY Mamadou Dian                    |   |   |
| 9 - <b>DUBREKA</b><br>SYLLA Demba<br>MANET Hamidou<br>CAMARA Ibrahima<br>TOURE Mamadou              | 20 - <b>KOUROUSSA</b><br>CONDE Frankouman<br>KEITA Ansoumane<br>M'Bemba<br>KEITA Ansoumane<br>SISSOKO Fanta Mod           |   |   |
| 10 - <b>FARANAH</b><br>TOURE Sékou<br>CONTE Mohamed<br>LENAUD Jean<br>Mlle SAMOURA<br>Kambi         | 21 - <b>LABE</b><br>CISSOKO Sékou<br>DIALLO Billo<br>DIENG Ahmadou<br>DIALLO Ahmadou                                      |   |   |
| 11 - <b>FORECARIAH</b><br>CAMARA Morlaye<br>TRAORE Fodé Oumar<br>TOURE Fodé Gouly<br>TOURE Ibrahima | 22 - <b>MACENTA</b><br>FOFANA Mamady  |   |   |

## Les assises du CNR

Suite de la 1ère page

suffire ». Cela exige l'organisation du travail, l'éducation idéologique et politique permanente du peuple », a souligné le camarade Ahmed Sékou Touré.

Avant de terminer son discours, le Responsable Suprême de la Révolution a invité tous les organismes du peuple de Guinée d'apporter un concours efficace à la grande campagne d'alphabétisation.

Rappelons que le discours d'ouverture avait été précédé de la lecture du rapport des mandats présenté par le camarade Kéita Mamadi secrétaire du BPN qui a précisé les membres statutaires du CNR qui sont :

Les membres du BPN ;  
Les membres du Comité Central du PDG ;  
Les membres de l'Assemblée Nationale

Les membres des bureaux fédéraux :

Les membres du Comité National de la JRDA ;

Du Conseil National des Femmes et de la CNTG.

L'après-midi d'hier a été entièrement consacré aux débats.

Ce matin les différentes commissions se réuniront avant la clôture solennelle de la 1ère session 1968 du CNR par le Responsable Suprême de la Révolution le camarade Ahmed Sékou

## Annonce ... Annonce ...

UNION CHIMIQUE DE L'OUEST AFRICAINE  
(U. C. O. A.)

Société Anonyme au Capital de 50.000.000. Frs. G.  
Siège Social à CONAKRY (R. G.) R. C. 350

AVIS AUX ACTIONNAIRES

Messieurs les Actionnaires de l'U.C.O.A. sont convoqués en Assemblée Générale Ordinaire le vendredi 15 mars 1968 à 11 heures au Siège Social à l'effet de délibérer sur l'ordre du jour suivant.

1°) Renouvellement du Conseil d'Administration Rapport du Commissaire aux Comptes Examen et approbation des Comptes de l'exercice clos le 30 septembre 1967. Quitus aux Administrateurs et à un Administrateur décédé.

2°) Renouvellement de mandat d'Administrateur

3°) Questions diverses.

8 MARS 1963 - 8 MARS 1968

# HOROYA

ORGANE QUOTIDIEN  
DU PARTI DEMOCRATIQUE DE GUINEE

COMPTE CHEQUES POSTAUX  
(C. C. P.) 7770

BANQUE CENTRALE  
REPUBLIQUE DE GUINEE  
(B.C.R.G.) 32-34-58

## La Syrie a fêté le 5<sup>e</sup> anniversaire de sa Révolution

Vendredi 8 mars 1968, cinq années se sont écoulées depuis l'avènement de la Révolution déclenchée en ce grand pays combattant, la Syrie, sur l'initiative du Parti de la Renaissance Arabe Socialiste et sous sa conduite, pour poser les fondements de l'unité du peuple et faire face à de grandes épreu-

ves dans une lutte de libération nationale pour le développement ultérieur de la Révolution et se la défense de la patrie arabe toute entière.

De ce fait, la Révolution Arabe Syrienne du 8 mars 1963 devait incarner les vœux et les aspirations du peuple syrien, à s'unir sous la bannière de sa puissante organisation, le Parti Baath, qui devait englober toutes les masses populaires en jetant les assises d'un nouvel Etat qui serait l'état du peuple.

C'est donc cet avènement qui marqua un tournant décisif dans sa vie et sa lutte, que le peuple arabe syrien célèbre aujourd'hui le Cinquième Anniversaire.

Certes, cinq années se seront écoulées depuis ce grand avènement qui vint réaliser les objectifs de l'union Arabe, d'unité, de liberté et de socialisme ; et durant ces cinq années, le peuple arabe syrien guidé par son parti d'avant-garde, le parti Baath, a, avec capacité et courage, instauré un pouvoir populaire de profondes transformations économiques et sociales dans tous les secteurs du pays pour l'édification complète de la société socialiste en oeuvrant de toutes ses forces pour la liquidation définitive de l'exploitation de l'homme par l'homme, et tenant haut levé le drapeau des traditions sacrées de l'humanité, celles de la liberté, l'indépendance, la souveraineté, le pouvoir populaire et l'établissement des rapports socialistes entre toutes les couches populaires dans tous les domaines, créant l'unité morale et politique du peuple autour de son parti éprouvé et engagé résolument à mener sa lutte conséquente contre les différentes forces réactionnaires, l'impérialisme et le sionisme.

Dans cette voie juste mais difficile que la Révolution du 8 mars a tracée devant le peuple arabe syrien, il a fallu verser beaucoup de sang et de sueur, et lutter avec courage pour faire la véritable révolution socialiste. Sans doute qu'elle exigera encore d'innombrables sacrifices.

De ce fait, le 8 mars 1963 a marqué le commencement d'une

nouvelle étape historique pour la Syrie, il a été la ligne de démarcation entre deux formes différentes de l'existence du peuple arabe Syrien ; l'une caractérisée par l'obscurantisme, la ségrégation et l'exploitation opportuniste ; l'autre au contraire, dégagée de tous les liens qui entravaient sa marche vers la liberté, le progrès et l'action créatrice.

Nul doute que le peuple Arabe Syrien reste aujourd'hui comme hier, animé par la foi de sa révolution et par la conviction inébranlable en la justesse de ses principes dans son mouvement de libération révolutionnaire lié au mouvement de libération révolutionnaire mondial.

Le peuple arabe syrien, partie intégrante de la nation arabe a dans sa lutte de libération nationale, confronté une agression barbare et terrible déclenchée par le sionisme mondial, chien de garde de l'impérialisme ; mais en dépit des défis, le peuple arabe syrien ne capitulera jamais car il n'oubliera jamais sa mission de continuer toujours sa lutte contre l'asservissement et toutes les menées impérialistes et sionistes pour se défendre, se construire et remporter la victoire finale sur ses ennemis qui cherchent à s'accaparer des fortunes des autres, et s'efforcent à perturber l'existence des peuples arabes dans toute la région du Moyen-Orient.

En ce 5<sup>e</sup> Anniversaire de la Révolution du Peuple Arabe Syrien, face à nos ennemis communs l'impérialisme, le colonialisme, le néo-colonialisme et le sionisme, le peuple de Guinée, amis et frères de combat souhaitent à tout le peuple syrien de plus grands succès et de plus décisives victoires dans son entreprise révolutionnaire.

ENSEIGNANTS, FONCTIONNAIRES, CITOYENS GUINEENS, OU AMIS DE LA GUINEE :

PARTICIPEZ MASSIVEMENT A LA CAMPAGNE D'ALPHABETISATION QUI SE DEROULE A TRAVERS TOUT LE TERRITOIRE NATIONAL A COMPTER DU 1<sup>er</sup> AVRIL 1968

### Football ... Football ... Football ...

#### En coupe PDG Conakry I - Conakry II

Hier en coupe P.D.G. les deux grands du football de la capitale se sont affrontés en présence d'un public nombreux. C'est le match clé tant attendu du public sportif de la capitale. C'est à partir de 21 heures que les grandes lucioles du Stade omnisport ont lancé tous leurs rayons lumineux invitant les équipes fédérales de Conakry-I et II à se présenter devant leurs supporters venus très nombreux des 2 fédérations de la capitale et mê-

me de Kindia, Dubréka, etc... Ce rendez-vous qui se préparait depuis plusieurs semaines devait être à la hauteur de l'espérance des spectateurs. C'est donc dans une atmosphère particulièrement effervescente que la rencontre d'hier s'est déroulée. Mais comme au moment où nous mettions sous presse ces quelques lignes le match n'avait pas commencé, nous vous invitons, chers lecteurs à lire notre commentaire sur cette importante rencontre dans notre prochaine édition



LES EQUIPES FEDERALES DE CONAKRY-I



ET CONAKRY-II.